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PROYECTO DE SOLICITUD DE INFORMES 

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES 

RESUELVE 

Solicitar al Poder ejecutivo de la Provincia de Buenos Aires que a través del 

organismo que juzgue competente, informe sobre los siguientes puntos, a saber: 

Indique los métodos utilizados para realizar la mantención, limpieza y 

desinfección de l'a estación ferroviaria de Vicente López y de las vías 

ferroviarias dentro del Municipio de Vicente López, detallando la frecuencia 

de las labores específicas.- 

En caso de realizar fumigaciones, especifique las sustancias utilizadas, y 

detalle los métodos de prevención utilizados.- 

Detalle si por cualquier motivo se utilizan sustancias tóxicas dentro de la 
çJ  

estación o las vías ferroviarias de Vicente López. En caso afirmativo detalle 

motivo, cantidad utilizada y precauciones en su utilización.- 

Especifique quien es actualmente el responsable de la limpieza y 

manutención de las vías ferroviarias de dicha zona, y de la estación 

ferroviaria en cuestión.- 

Indique si con motivo de los puntos 1, 2 y 3 existen denuncias, ya sea a la 

Municipalidad de Vicente López, o a las empresas ferroviarias 

responsables. En caso afirmativo, detalle los pasos procesales de las 

mismas y, de corresponder, sus resultados.- 

Indique si existen denuncias por la utilización de grifosato o cualquier otro 

agrotóxico dentro de la Municipalidad de Vicente López.- 

Acompañe copia de las constancias de los puntos anteriores.- 
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FUNDAMENTOS 

El presente proyecto de Solicitud de Informes tiene por objetivo corroborar 

los métodos utilizados para la limpieza y manutención de las vías ferroviarias de la 

localidad de Vicente López. Luego podremos evaluar el impacto ambiental, como 

así también verificar si existe riesgo para los vecinos de dichas zonas. 

Actualmente no podemos desconocer la importancia del cuidado del medio 

ambiente, amén de nuestra legislación y tratados vigentes, está ampliamente 

aceptado por la sociedad toda que resulta imperioso bregar por el mayor cuidado, 

buscando siempre un desarrollo sustentable. 

Debemos tener conocimiento de la situación actual referida a la 

mantención, limpieza y desinfección de tanto de la estación ferroviaria, como así 

también de todas las vías ferroviarias dentro del Municipio de Vicente López. 

Por lo antes expuesto, solicito a los señores diputados, acompañen con su 

voto afirmativo el presente Proyecto de Solicitud de Informe. 
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